
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
муниципального округа

ГАГАРИНСКИЙ

РЕШЕНИЕ

28.11.2017 № 8/12

О направлении депутатских запросов  в
органы Министерства внутренних дел
России

В соответствии с Законом города Москвы от 06.11.2002 № 56 «Об
организации местного самоуправления в городе Москве, Совет депутатов
муниципального округа Гагаринский решил:

1. Направить депутатский запрос начальнику Отдела МВД России по
Гагаринскому району города Москвы по поводу реагирования полиции на
обращения жителей согласно  Приложению 1.

2. Направить депутатский запрос Министру внутренних дел
Российской Федерации Колокольцеву В.А. согласно  Приложению 2.

3. Разместить настоящее решение на официальном сайте
http://www.gagarinskoe.com.

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу
муниципального округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Решение принято большинством голосов

Глава муниципального округа
Гагаринский Е.Л. Русакова
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Приложение 1
к Решению Совета депутатов

муниципального округа Гагаринский
от 28.10.2017 №8/12

Начальнику Отдела МВД России
по Гагаринскому району города Москвы

полковнику Мусихину В.Г.
119333 г. Москва, ул. Фотиевой, д.9

Депутатский запрос
В Совет депутатов поступили многочисленные жалобы жителей

Гагаринского района г. Москвы о проблемах при обращении в Отделение
МВД по Гагаринскому району города Москвы.

В приложении – копии обращений граждан и ответы Ваших
подчиненных, которые  не устраивают граждан по сути.

Просим:
1. Принять действенные и незамедлительные меры по данным фактам с

целью обеспечения прав граждан на безопасность и повышения качества
работы вверенного Вам Отделения МВД.

2. Сообщить о результатах рассмотрения настоящего Депутатского
запроса в установленный законом срок.

Приложение:
Копии обращений граждан и ответы на них на ______ листах.



Приложение 2
к Решению Совета депутатов

муниципального округа Гагаринский
от 28.10.2017 №8/12

Министру внутренних дел
Российской Федерации

Колокольцеву В.А.

Уважаемый Владимир Александрович!

По сообщениям сотрудников полиции города Москвы, в настоящее

время они лишены необходимых полномочий по составлению протоколов об

административных правонарушениях.

По информации СМИ, (https://www.znak.com/2016-11-

04/v_moskve_uzhe_dva_goda_ne_deystvuet_chast_regionalnogo_koap)  более

года назад в Московскую городскую Думу внесен законопроект, который

необходим для подписания между правительством Москвы и МВД

соглашения о реализации полномочий по составлению указанных

протоколов.

Просим разъяснить, какова ситуация на сей день и какова позиция

руководства Министерства по данному вопросу.


